
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年 

１月号 
「放課後等デイサービスへの願いと期待」   千葉放課後連会長  園 山 満 也 

今年ももう１２分の１が過ぎましたが、千葉放課後連の会員及び放課後等デイサービスの事業に携わっ

ておられる皆様いかがお過ごしでしょうか？ 

今年もこどもたちの豊かな生活を実現するために大いに奮闘されることを期待します。 

さて、放課後等デイサービス事業は子どもたちにどのようなサービスを提供することが期待されているの

でしょうか。紙数の関係で２つの視点について述べます。 

１．子どもたちの時間は大雑把に言って家庭・学校・放課後がそれぞれ三分一づつですので、比重はかな

り重いものがあります。したがってその三分の一の時間をどのように過ごすことが子どもたちの一番

の利益に繋がっていくものなのか十分に考えることが必要です。もちろん職員の数など不十分で厳し

い状況であることは重々承知の上で、それでもなおどのような中身を作り出すのか知恵と力を合わせ

て創造して行かなければならないのではないでしょうか。 

２．放課後等デイサービスの報酬は、「公金｣（国民の税金）です。実はこの「公金」には大きな意味があ

ります。この報酬が不十分だということや日額制による運営の厳しさなどの問題があることをこれま

た重々承知の上で、事業所は「公金」を使っているという自覚を持たなければならないと考えます。

お金に色がついている訳ではありませんので、「公金」を受け取る側の自覚の問題になります。「公金」

には納税者＝国民のどのような願いや期待がこめられているのかを深く考える必要があると思いま

す。 

               平成 25 年度総会報告 

                              千葉放課後連 事務局 吉野 眞里子 

開催日時：平成 25 年 12 月 15 日（日） 

開催場所：千葉市蘇我勤労プラザ 会議室 

参加人数：27 名 

総合司会：（株）ベストサポート竹嶋氏（千葉市） 

再開して３回目の総会になりました。 

今年度は平成 24 年度に 2度実施した研修会報告（事務局介護給 

付請求事務についてと全国研修会を受託させて頂いた事業）と 

事業年度、会計年度の改定について討議され承認可決されました。 

組織率は千葉県内ある事業所の約 30％位ですが障害児童のより充実した放課後のひと時が過ごせるよう

に啓発活動、研修活動に重点を置いた活動をしていくことが主たる役割であることが再確認されました。 

総会時に毎回基調講演として実施している事業所からの実践報告をとても大切にしています。 

今年度は八街「ぶらんこ」の高木修一氏より「ぶらんこの活動」という題名で講演して頂きました。 

現場で実際に子ども達と遊ぶ中で何を大切にし、その中で疑問に感じた事、課題とされてきたことの中か

らこそ、更により良い制度にしていき、より良い支援の道が見えてくることを期待します。何より事業所

職員の顔の見える交流になることを期待しています。 

平成 26 年度総会は 4 月～5 月には開催いたします。多くのご参加をお願いいたします。 

平成２６年 
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≪放課後等デイサービス ぶらんこ≫ 

 ◇住 所：八街市八街ろ 111-33 

 ◇定 員：１０名 

 ◇事業内容：放課後等デイサービス 

                      児童発達支援事業 

 ◇開所日：月～土 

            （第３土曜、日・祝日は休業） 

◇開所時間：１０：００～１７：００ 

  

  

 

 

  

映画上映会のお知らせ 
平成 26 年 3 月 21 日（金）２回上映 10:00～15:00 場所：千葉市生涯学習センターB1F メディアエッグ 

前売り 1000 円              

 連絡先：各役員事業所 

とても素敵な放課後を過ごしているなかまたちがスクリーンの中でお待ちしております。 

編集人  千葉放課後連事務局広報部 

発行人  園山 満也 

発行所  千葉県八千代市大和田新田 453-126 

     特別非営利活動法人 にじと風福祉会 

印刷所  特定非営利活動法人 恵み野会 

     つくしんぼ 

発行部数 ２００部 

≪編集後記≫ 

年が明け、いかがお過ごしですが？ 

昨年は大きな事故もなく無事に過ごす事が出来ま

した。わたくし事ですが、今年から自動二輪の免

許取得に奮闘しています！！ 

１日でも早く免許を取得して、春には銚子辺りま

でツーリングに行きたいと思います。 

今年も事故等なく（私も）過ごして行きたいと思

います。          吉田 晴美 

中庭で 

しゃぼん玉 

遊び中です

落花生が有名な八街市。 

自然に囲まれ、のびのびと 

活動しています☆ 


